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Aos dezenove (19) dias do mês de junho do ano de 2024, às 10h (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novaes Netto, reuniu-se a 
Camara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota com as presenças dos senhores vereadores; 
Brivaldo Marques , Cal Moreira, Francisco Sales, Leonardo Dias, Joãozinho, 
Davi Davino, Olivia Tenório, Dr. Valmir, Teca Nelma, Aldo Loureiro, Samyr 
Malta, Gaby Ronalsa, Oliveira Lima, Silvania Barbosa. Colocada em discussão 
a ata da sessão anterior, enviada eletronicamente, aprovada. Passando para 
o Grande Expediente, como primeiro orador vereador Francisco Sales usa 
a tribuna para reconhecer e registrar sua felicidade, tendo a certeza que 
estamos no caminho certo, no tocante aos trabalhos realizados pelo Prefeito 
JHC, parabenizando ele e todos que fazem a prefeitura de Maceió. Fala que 
esteve visitando com o Prefeito o Gigantinho do Antares e deixou esse 
vereador entusiasmado, confiante, vendo um equipamento moderno de 
primeiro mundo, com total estrutura, onde as crianças ficam em segurança, 
com profissionais capacitados, enquanto seus pais estão trabalhando, esse 
equipamento atende mais de 1300 crianças. Esses Gigantinhos da 
oportunidade dessas crianças se tornares em sua formação um adulto melhor, 
com dignidade, responsabilidade e assim o cidadão com um futuro melhor, 
também aqui parabeniza a secretaria de educação. Em seguida diz que esteve 
com o vereador Siderlane Mendonça e o mesmo falou que sua mãe estava 
internada no hospital do coração, no Hospital da cidade e está recebendo um 
tratamento digno em um hospital público e essa realidade devemos a grande 
gestão do Prefeito JHC, nesse mesmo hospital, estando bem tratada igual está 
internada a mãe de um funcionário meu, onde esse aparelho público tem 
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eficiência, qualidade e bons profissionais, estamos vendo um trabalho de 
igualdade social. Passa a dar destaque também as melhorias do Parque da 
Lagoa, discorrendo como era e como esta agora e sem sombra de dúvidas o 
Prefeito JHC está sendo o melhor prefeito que essa cidade já teve, onde está 
chegando o São João e sabemos que Maceió é uma cidade turística e todos 
esses investimentos para o São João é necessário, para aquecer a economia 
local. Para concluir de forma responsável fala que estamos no caminho certo, 
com uma gestão correta e comprometida, precisamos avançar, ressaltando o 
apoio que essa Casa Legislativa vem dando ao Prefeito JHC. Segundo 
orador vereador Leonardo Dias faz apelo, pois não sei mais a quem pedir para 
que a saúde do nosso Estado possa lembrar de uma paciente que se encontra 
no leito 0501 da ala verde, ala C, onde esse paciente se encontra há mais de 
60 dias esperando uma cirurgia de Tíbia, sem nenhuma previsão para 
realização dessa cirurgia e o nome desse paciente é o SR. Alison Amorim 
Ramiro e assim como esse paciente sabemos que tem outros. Temos que 
acionar o conselho municipal de saúde para fazermos uma visita nas unidades 
hospitalares do nosso estado para compreender o que está acontecendo. Por 
fim deixa registrado apelo ao Governador Paulo Dantas e o secretário de 
saúde do estado para olhar o  paciente hora citado e para a saúde em geral 
do estado. Prolongamento do Expediente, foram lidos Projeto de Lei do 
vereador Brivaldo Marques, 06180024/2024; Projeto de Lei do vereador 
Eduardo Canuto, 06180005/2024; Projeto de Lei da vereadora Silvania 
Barbosa, 06060029/2024; Projeto de Decreto do vereador Valmir Gomes, 
06170049/2024; Projeto de Decreto do vereador Galba Novais Netto, 
06180034/2024. Passando para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados 
projetos e requerimentos de números autorias; Indicações do vereador 
Brivaldo Marques, 06170048/2024, 06180006/2024 a 06180008/2024, 
06170012/2024, 06170013/2024, 06170015/2024, 06170016/2024, 
06170020/2024, 06170022/2024, 06170024/2024 a 06170026/2024, 
06170028/2024 a 06170031/2024, 06170033/2024, 06170034/2024, 
06170036/2024, 06170037/2024, 06170039/2024 a 06170044/2024, 
06170046/2024, 06170047/2024 em discussão única; Indicações do vereador 
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Aldo Loureiro, 06170018/2024, 06170019/2024, 06170021/2024, 
06170021/2024 em discussão única; questão de ordem a vereadora Teca 
Nelma solicita que na próxima sessão seja colocado para apreciação Projeto 
de Lei de sua autoria, 567/2023, sendo deferido com a análise dos 
precedentes regimentais. Pela ordem o vereador Leonardo Dias também 
solicita que seja incluso na pauta da próxima sessão projetos de sua autoria 
PL154/24, PL343/23, PL78/24, PL130/24 e PL136/24, sendo deferido com a 
análise dos precedentes regimentais. Indicações do vereador Oliveira Lima, 
06170014/2024, 06170017/2024 em discussão única; Indicação do vereador 
João Catunda, 06180001/2024 em discussão única; Indicação Moções do 
vereador Eduardo Canuto, 06180030/2024, 06180036/2024 discutido pela 
vereadora Teca Nelma em discussão única; Projeto de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, 04180010/2024 em segunda discussão; Projeto de Lei da 
vereadora Teca Nelma, 02150004/2024 em segunda discussão; Projeto de Lei 
do vereador Brivaldo Marques, 05020018/2024 em primeira discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Silvania Barbosa, 05090049/2024 em primeira discussão; 
Projeto de Decreto do vereador Fernando Holanda, 05130029/2024 em 
primeira discussão. Passando para o Expediente Final vereadora Teca Nelma 
registra a presença dos estudantes de Direito da UNEAL de Arapiraca que 
veio conhecer a nossa Cassa Legislativa e veio saber mais da Lei de proibição 
de fogos sem estampido, onde pedi autorização do presidente para que os 
mesmos possam entrar no Plenário, para tirar uma foto sendo deferido. 
Encerrada a presente sessão e convocada outra para o outro dia em horário 
regimental, Maceió- 19 de junho de 2024. João Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  

Baixado Em: 01/04/2025


